

---

## Information à la Presse

---

*Deutsche Version – siehe unten*

Luxembourg, le 22 juillet 2022

### ***Démission du président, Mathis Godefroid, de la CGJL/de Jugendrot.***

Lors de la réunion du Bureau Exécutif, qui s'est tenue à la date du vendredi 22 juillet 2022, Mathis Godefroid a annoncé sa démission en tant que président de la CGJL/de Jugendrot.

Sa démission est motivée par sa décision de rejoindre un parti politique et de se présenter comme candidat lors des prochaines élections, qui auront lieu en 2023.

Afin de respecter le principe de la neutralité en matière de politique partisane qui est à la base des activités, projets et travaux mis en œuvre par de Jugendrot/CGJL, Mathis Godefroid a décidé de quitter ses fonctions de président du Jugendrot, avec effet le vendredi 23 septembre 2022, date de la prochaine réunion du Bureau Exécutif.

Les statuts du Jugendrot/CGJL prévoient qu'en cas de vacance de poste du président, le mandat est mis à l'élection lors d'une Assemblée Générale extraordinaire qui doit être organisée dans les trois mois après vacance du poste. Jusqu'à la tenue de cette assemblée générale extraordinaire, le vice-président, poste étant actuellement assuré par LGS-Lëtzebuerger Guiden a Scouten et représenté par Charles Majerus, gèrera les affaires courantes de la CGJL/de Jugendrot.

Le Bureau Exécutif remercie Mathis Godefroid pour son engagement impressionnant de plus de 6 ans au sein de la CGJL/Jugendrot, de sa motivation et de son travail infatigable pour faire entendre la voix des jeunes. Nous lui souhaitons courage et bonne chance pour ses projets futurs.

*Au nom du groupe du Bureau Exécutif du Jugendrot*

Si vous avez des questions, veuillez contacter :

Mike de Waha, tél. : 406090-331 ; E-Mail : [mike@jugendrot.lu](mailto:mike@jugendrot.lu)

---

## Presseinformation

---

Luxemburg, den 22. Juli 2022

### ***Rücktritt des Präsidenten Mathis Godefroid vom Jugendrat (CGJL)***

Während der Sitzung des Exekutivkomitees, die am Freitag, den 22. Juli 2022 stattfand, gab Mathis Godefroid seinen Rücktritt als Präsident des Jugendrates (CGJL) bekannt.

Er begründet seinen Rücktritt mit der Entscheidung einer politischen Partei beigetreten zu sein und sich dazu entschlossen zu haben, bei den nächsten Wahlen, die 2023 stattfinden, zu kandidieren.

Um das Prinzip der Neutralität gegenüber der Parteipolitik, auf welchem die Aktivitäten, Projekte und Arbeiten des Jugendrates basieren, hat Mathis Godefroid beschlossen, seine Funktionen als Präsident des Jugendrates mit Wirkung zum Freitag, 23. September 2022, Datum der nächsten Vorstandssitzung, niederzulegen.

Die Satzung des Jugendrot / CGJL sieht vor, dass im Falle einer Vakanz des Präsidentenamtes das Mandat zur Wahl im Rahmen einer außerordentlichen Mitgliederversammlung neu zur Wahl ausgestellt wird. Diese außerordentliche Mitgliederversammlung muss innerhalb von drei Monaten nach der Vakanz des Präsidentenamtes stattfinden.

Bis zu dieser außerordentlichen Mitgliederversammlung führt der Vizepräsident, besetzt durch die LGS-Lëtzebuurger Guiden a Scouten und vertreten durch Charles Majerus, die laufenden Geschäfte der CGJL / Jugendrot weiter.

Das Exekutivkomitee dankt Mathis Godefroid für sein beeindruckendes sechs-jähriges Engagement beim Jugendrat (CGJL), für seine Motivation und seine unermüdlichen Arbeit, um der Stimme der Jugend Gehör zu verschaffen.

Wir wünschen ihm Mut und gutes Gelingen für seine zukünftigen Projekte.

Im Namen des Exekutivkomitees

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Mike de Waha, Tel. : 406090-331 ; E-Mail : [mike@jugendrot.lu](mailto:mike@jugendrot.lu)

**de JUGENDROT**

hallo@jugendrot.lu  
+352 40 60 90 331

87, route de Thionville  
L-2611 Luxembourg

[www.jugendrot.lu](http://www.jugendrot.lu)